
 

 

EINLADUNG 

Rede-Runde 

„Wir fragen nach…“ 

Thema: Was ist Selbst-Bestimmung? 

 

 

 

 

WANN?       Mittwoch, 17. März 2021 

UHRZEIT?     18:00 – 20:00 Uhr 

WO?         Online  

      mit dem Telefon   

      mit dem Handy   

      oder mit dem PC / Laptop 
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Die Teilhabe-Beratungen Olpe und  

Siegen-Wittgenstein (EUTB®)  

laden Sie hierzu herzlich ein. 

 

Anmelden ab sofort  

Ab sofort kann sich jeder anmelden. 

Einfach auf den folgenden Link klicken: 

https://zoom.us/meeting/register/tJUrd-

qvqDspH9Ed7460wDvAfx8VLyLzKncL  

Anmelden kann man sich bis zum 14.03.2021. 

Jeder darf mit-machen!!!   

Vor allem jüngere Menschen und Erwachsene mit Behinderung. 

Auch Angehörige und alle Interessierte sind willkommen. 

Man muss nichts dafür bezahlen.  

 

Gerne kann man unsere Einladung weiter- sagen.  

 

 

https://zoom.us/meeting/register/tJUrd-qvqDspH9Ed7460wDvAfx8VLyLzKncL
https://zoom.us/meeting/register/tJUrd-qvqDspH9Ed7460wDvAfx8VLyLzKncL
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Sie haben Unterstützungs-Bedarf?  

Sie brauchen einen Gebärden-Dolmetschung oder Schrift-

Dolmetschung?  

Sagen Sie uns das bitte mit der Anmeldung.  

Sagen Sie uns auch was Selbst-Bestimmung für Sie heißt? 

 

Darum geht es 

Wir wollen über Selbst-Bestimmung reden.  

Wir fragen nach:  

Was heißt Selbst-Bestimmung überhaupt?  

Was bedeutet das für mich  

und mein Leben als Mensch mit Behinderung?  

Wie kann ich mich selbst stark machen  

und stark fühlen? 

Das nennt man „Empowerment“. 

Wir besprechen das alles in ganz lockerer Runde.  

 

Mit dabei 

Professorin Frau Swantje Köbsell ist Gast.  
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Frau Köbsell ist von der Alice-Salomon-Hochschule in Berlin. 

Sie wird uns von der Behinderten-Bewegung  

von früher und heute erzählen.  

Außerdem erzählt sie uns von wichtigen Gedanken und Aktionen der 

Behinderten-Bewegung. 

Es geht um Menschen-Rechte! 

 

So erreichen Sie uns bei Fragen 

  Telefonisch: 0 2 7 1 4 8 5 3 6 9 0 0 oder  

per E-Mail info@teilhabeberatung-siegen.de  

Wir freuen uns auf Sie!  

 

Zu den Veranstaltern 

Das sind wir. 

Wir unterstützen seit 2018 Menschen  

bei ganz unterschiedlichen Fragen  

zum Thema Behinderung.  

Die Beratung ist kostenlos  

und unkompliziert. 

mailto:info@teilhabeberatung-siegen.de

